



MOTORRADFAHRER TÖDLICH VERLETZT. Am Montag gegen 12:30 Uhr fuhr ein Motorradfahrer aus Regensburg die B15 von Neufahrn nach Ergoldsbach. Nach bisherigen Erkenntnissen überholte er bei Kilometer 23,300 einen Lastwagen und stieß dabei frontal mit einem entgegenkommenden Auto zusammen. Der Motorradfahrer erlitt lebensgefährliche Verletzungen. Er wurde mit dem Rettungshubschrauber in ein Ingolstädter Klinikum gebracht, wo er im Laufe des Nachmittags verstarb. Der Autofahrer wurde ebenfalls schwer verletzt. Die B15 zwischen Neufahrn und Ergoldsbach war bis 15.45 Uhr komplett gesperrt. Ein Sachverständiger wurde hinzugezogen.

(Foto: Erich Sobolewski)